





**LUCHA OBRERA Año 4 - №62** 

La misma lucha, nueva era. Cuarta época.

Órgano oficial del SSIN - Socialismo Sanmartiniano de la Izquierda Nacional – febrero 2019

INFORME POLITICO del SOCIALISMO SANMARTINIANO de la IZQUIERDA NACIONAL

1919 - En el año del Centenario del nacimiento de Evita y J. W. Cooke - 2019

## LOS GRITOS DEL PRESCINDENTE

## MACRI, EL PRESCINDENTE

El prescindente, cargo al que se ha hecho acreedor MM luego de cederle el gobierno al FMI, ha pasado de la relajación canchera y sobradora al nerviosismo gritón, el enojo y la desesperación. Dejemos para expertos en psicología sus actitudes psicóticas. Somos militantes políticos y nos ocupan los temas relacionados con los trabajadores, el pueblo en su conjunto y la Patria, la chica, nuestro país, y la Patria Grande Bolivariana y Sanmartiniana, nuestra Nación Latinoamericana. Lo cierto es que este discurso de Macri marca un antes y un después. En los rostros de los miembros del "mejor equipo de los últimos 50 años", se advertía la frustración y caras de póker. Su líder era ese personaje histriónico que describió, enojado y abundando en furcios, un país inexistente. Es digno de destacar el aporte del FMI, según lo expresado por MM, para los planes sociales (;). El Régimen cipayo necesita ese dinero para mantener controlado a sectores sociales que de no recibir esos subsidios elevarían las protestas masivas con movilizaciones hasta niveles similares a los registrados en el 2001, cuando esos planes no existían, asediando con sus reclamos al gobierno colonial y poniéndolo en

fase terminal contra la pared. Mientras el presidente empleado del FMI, desgranaba sus alaridos de rabia, el índice riesgo país de Argentina subía de 690 a 719 puntos y el dólar alcanzaba los 41 pesos.

No recordamos un despliegue represivo en la apertura de las sesiones del Congreso, como el realizado el viernes 1 de marzo. Es indudable la ostentación de fuerza opresiva y de intimidación que necesita demostrar el Régimen colonial. El panorama de destrucción que se manifiesta a diario en nuestro país, logrado en casi cuatro años de gestión basada en el hambre de los argentinos y la entrega de nuestra soberanía en todos los órdenes, no tiene parangón en nuestra historia. El Plan de desnacionalización y ajuste bestial neoliberal, a conveniencia de las clases dominantes y de sus socios y cómplices imperialistas, está siendo cumplido de modo eficaz y sus resultados catastróficos están a la vista.

Por la noche el 10mo. Ruidazo Nacional consecutivo se concentró en la Plaza de Mayo. Desde los barrios nos hicimos presente varios miles de compatriotas para protestar por los Tarifazos al grito de "Andate Macri la puta que te pario!"



En medio de esta situación, sectores sindicales como el 21F, agrupaciones políticas y organizaciones sociales han comenzado con el armado del necesario y urgente Frente Patriótico. La situación de emergencia social de vastos sectores de nuestro pueblo es desesperante. El tarifazo no ha hecho más que profundizar estos padecimientos. Ante este panorama dramático no se debe descartar ninguna opción, desde una pueblada que acelere el recambio de Macri, por otro personaje del elenco cipayo hasta las elecciones, anticipadas o no, pasando por la asunción de una especie de gobierno de transición hasta los comicios, etc. Una cosa está clara. La oligarquía bicentenaria no permitirá ninguna situación ó gobierno que amenace sus privilegios. El imperialismo y el gobierno de la oligarquía financiera mundial cuenta con sus socios, para seguir manteniendo la Patria (o lo que queda de ella) en el status quo colonial. Ante esta situación y estos enemigos, que le cerrarán el camino al pueblo cuando pretenda volver a la justicia social, a la soberanía y a la independencia, no cabe más que un programa de emergencia con medidas revolucionarias, planes de lucha organizada y una conducción nacional y popular que profundice los objetivos a reconquistar. La alianza plebeya, clase obrera más los sectores empobrecidos de la pequeña burguesía, deben ser quienes conduzcan esta batalla por la recuperación soberana de la Patria.

Otro tono y significado distinto tuvieron las palabras de la senadora CFK en el Parlamento Nacional. Su denuncia implicando a la embajada de EEUU junto al variado elenco del cipavaje de Cambiemos y sus aliados, en la persecución que contra ella y su familia lleva a cabo la oligarquía judicial y sus sirvientes, para extorsionarla e impedirle su posible candidatura, no deia margen a dudas. Su intervención en la sesión de apertura del año parlamentario puede dar la medida de lo que se perfila como la candidata popular, en oposición a la sonada candidatura de Lavagna, cercana a los sectores complacientes con el sistema colonial como Urtubey, Pichetto y Massa. En esta lucha de candidaturas se dirime la conducción del próximo gobierno que saldrá de las urnas, en el caso de que dicha elecciones se realicen y tengan un carácter democrático, sin proscripciones ni fraudes.

El sábado 2 de marzo los Socialistas de la Izquierda Nacional nos presentamos en el Congreso fundador del Frente Patriótico de Liberación Nacional, convocado entre otras agrupaciones por Miles, el Partido Piquetero y Santiago Cuneo. Llevamos nuestra adhesión al acto, el repudio por la nueva detención del compañero D'elia, preso político de la oligarquía, como también el último documento político de CP Liberación "Por un Frente Patriótico, Cristina Presidente" y nuestro Programa de emergencia de 20 medidas para un futuro gobierno Nacional y Popular.

Contacto: luchaobrera2016@gmail.com

Debemos reconstruir el Movimiento Nacional a través de un programa de emergencia y definir qué fuerza política llevará a cabo ese programa. Debemos convocar a la Unidad para la Liberación Nacional. Cuando la Patria está en peligro todo está permitido menos no defenderla. En ese Frente de Unidad, los trabajadores organizados de manera independiente como cabeza pensante y conducción, debemos crear la herramienta que levante las banderas ideológicas y políticas para dar la batalla por la reconquista de la soberanía nacional hacia un gobierno obrero y popular.

## **VENEZUELA**

Después del frustrado concierto montado por el inglés Branson, en la ciudad fronteriza de Cúcuta, para promocionar la "ayuda humanitaria" proveniente del imperialismo genocida, la situación parece haberse calmado en la campaña de agresión, amenazas y chantaje armado contra el gobierno Bolivariano, de la hermana República. No obstante el enemigo colonialista está llevando a cabo otros cursos de acción para derrocar a Maduro. La principal línea de ataque es la consistente en provocar una escisión en los mandos de las FANB. La idea es crear así un brazo armado interno para intentar un golpe palaciego cívico militar y derribar al actual y legitimo primer mandatario Nicolas Maduro Moros. Entretanto seguirán con las sanciones económicas y financieras para estrangular las condiciones de vida del pueblo venezolano. Se anuncia en estos días el retorno a Venezuela de Guaidó, el presidente "encargado" que nadie votó, inventado por EEUU y la oligarquía lacaya venezolana. Esto podría ser aprovechado para provocar un incidente (EEUU tiene mucha experiencia en estos atentados de falsa bandera) para acelerar la intervención militar que el mismo cipayo Guaidó pide contra su país de origen. Pero esa intervención puede estar a cargo de fuerzas mercenarias, entrenadas, equipadas y apoyadas por Norteamérica, creando así una especie de "contra", como EEUU lo hizo en Nicaragua en contra el gobierno sandinista en los años '80. Todos los medios son posibles formas de lograr echar al presidente Maduro. EEUU y Trump necesitan una victoria militar estratégica y hacerse con el control militar de América Latina. Esto abriría la puerta para las futuras invasiones a Bolivia, Cuba y Nicaragua. Respecto de la intervención de Rusia y China, como apoyo a Venezuela, cabe recordar que EEUU jamás aceptará la interferencia de potencias extranjeras que desafien su dominio en su "patio trasero", no obstante la resistencia del pueblo bolivariano y esa intervención militar en su defensa podría cambiar la relación de fuerza internacional, como sucedió en debilitando aún más la posición ya no hegemónica del ex Gendarme mundial.

Dirección PSSIN, 4 marzo 2019

